

HÖFLEIN – ROHRAU 4:5. Bei schwülen Temperaturen machten es sich die Kicker im Derby selbst nicht leicht. Nach nur drei Minuten köpfte Oliver El Senosy eine Krasnici-Flanke zum 1:0 über die Linie. Doch die Höfleiner schlugen zurück und konnten das Spiel drehen. Nach zehn Minuten war es Martin Almstädter, der den Ausgleich fixierte, ehe Rene Fröschl die Heimischen ein bisschen überraschend mit 2:1 in Front brachte. Aber die Rohrauer erwachten wieder aus ihrem Sommerschlaf und drehten ebenfalls die Partie. Philipp Steiner und Niklas Loitsch stellten die 3:2-Pausenführung her. Nach dem Seitenwechsel bekamen die Fans weitere Treffer geboten. Manuel Krasnici erhöht für Rohrau mit einem seltenen Kopfballestreifer auf 4:2. Der eingewechselte Bernhard Fitz brachte die Heimischen noch einmal zurück ins Spiel – 3:4. Die Antwort der Rohrauer – natürlich wieder ein Treffer. Mare Balaz zum 5:3. Doch der Decke war immer noch nicht drauf Peter Stark erzielte in der Nachspielzeit das 4:5.